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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 18.08.2016 

 

Kurztitel  
 
Zukunft der Bürgerbüros? 

 

 
Vor gut zwei Monaten fand ein mehr oder weniger verwaltungsinterner Workshop zur 
künftigen Struktur der Bürgerbüros statt, an dem leider nur wenige Stadträtinnen und 
Stadträte teilnehmen konnten. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was genau wurde im Einzelnen diskutiert? 
 
In welcher Weise wurden/werden die Bürger/innen einbezogen? 
 
Welche Ergebnisse liegen aus diesem Workshop vor? Wer hat ihn geleitet, welche externen 
Experten waren und sind beteiligt? Welche Best-Practice-Beispiele wurden/werden 
diskutiert? 
 
Was ergab/ergibt ein Vergleich in dieser Frage mit anderen (modernen) Städten? 
 
Wie wird die Zukunft der Bürgerbüros in unserer LH Magdeburg aussehen? 
 
Welche Beschlussfassungen sind nötig und werden von der Verwaltung für wann 
vorbereitet? 
 
Wann genau eröffnet das „verzögerte“ Bürgerbüro Süd im Bördepark? 
 
 
Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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